



Espínola reivindica compensaciones económicas para Sanlúcar por ser entorno de Doñana **Alejandro Espínola: “El PSOE debería de reivindicar estas compensaciones y no lo ha hecho por su poco talante reivindicativo”.**

- El número once de la lista del Partido Andalucista, Alejandro Espínola Rangel, ha explicado esta mañana ante los medios de comunicación los incumplimientos de promesas realizadas por el Partido Socialista referente al programa de las elecciones del año 2007. Para Espínola, el equipo de gobierno actual, tendría que haber reivindicado entre otras muchas cosas, las compensaciones económicas que tendría que recibir este Ayuntamiento, además de las que deberían de albergar por ser municipio del entorno del Parque de Natural de Doñana.

[Enlace externo...](#)